

Wettkampfbericht Doppelbauer 4 - Bargteheide

Die Voraussetzungen für den Wettkampf gegen Kiel waren nicht optimal. Wir waren ersatzgeschwächt und dann auch noch kurzfristig mal wieder nur zu siebt. Egal, wir gingen trotzdem voll motiviert an den Start, um den Anschluss an die Tabellenspitze nicht zu verlieren.

Der Kampf sollte kurios beginnen. Caissa sorgte gleich mal für ausgeglichene Startbedingungen. An Brett 8 wurde ein Schachgebot übersehen und aufgrund von berührt-geführt ging die Dame verloren. Somit konnte sich Laszlo über einen Miniatursieg freuen und zum 1:1 ausgleichen.

Danach lief erstmal alles schief. Ich kam gar nicht erst aus der Eröffnung und wurde quasi chancenlos überspielt. Matthias stellte in ausgeglichener Stellung eine Figur ein. 1:3. Und Max hatte Qualität und Bauer weniger. Naja, vielleicht kann er mit seinem Läuferpaar noch zaubern dachte ich. Immerhin hatten Hartmut und Michael viel versprechende Stellungen.

Und dann lief plötzlich alles perfekt. Jens steuerte in der Zwischenzeit noch ein sicheres Remis bei. Hartmut konnte einen Sieg erringen und Michael stand mit Mehrqualität sehr gut. Zur großen Überraschung der Zuschauer hatte Max es geschafft, seine in Zeitnot geratene Gegnerin so unter Druck zu setzen, dass diese schließlich einen entscheidenden Fehler machte und sich die Partie zu unseren Gunsten drehte. Nun also 3,5 : 3,5. Jetzt musste nur noch Michael seinen Vorteil verwerten, was ihm mühelos gelang.

Ein auf und ab der Gefühle aber mit der richtigen Mischung aus Biss und Glück stehen am Ende zwei weitere Mannschaftspunkte, in drei Wochen geht es dann im direkten Duell um die Spitzenposition gegen die punktgleichen Neumünsteraner.

Verfasst von Knut Ahlers